やさしさだより

平成 27 年 2 月 4 日 尼崎市立 浜小学校 人権教育部 第 9 号

まだまだ寒い日が続いています。

節分、立春を迎え暦の上では春になりますが、まだまだ寒い毎日です。

さて、先月のオープンスクールでの人権学習参観には、お寒い中にもかかわらず、多数ご来校いただきありがとうございました。その日の授業の様子と7日に行われる駅伝大会に向けての練習の様子をお伝えします。

1. オープンスクール 人権学習参観 1月17日(金)

学 年	資 料 名	ねらい
ひまわり	かめさんありがとう	あいさつをすることの大切さに気づく。あいさつはお互い
		に嬉しい気持ちになることを知る。
1年生	みんなちがって	自分の考えを持ち、発表できる。友だちの考えを聞いて似
	みんないい	ているところや違うところを認める。自尊感情を育てる。
2年生	けんか	友だちと仲良くし、助け合おうとする心情を育てる。
3年生	権利の熱気球	人はみな人権を持っていることを知り、今の自分が一番大切にしたい
		権利について考える。
4年生	言葉って大切なんだ	思いやりの言葉について考える。
5年生	かっこいい生き方	理想に近づこうとする意欲を高める。
6年生	基本的人権って何?	基本的人権とは何かについて理解し、お互いに尊重し合う
		ことが大切なことを知る。

【ひまわり】 「かめさん ありがとう」



あいさつすると、 気持ちがいいな。



【1年生】 「みんなちがって みんないい」





自分のいいところを たくさん見つけよう



【2年生】 「けんか」

仲直りすると、 うれしいね。







【3年生】 「権利の熱気球」



大事なもの って みん なちがうん だ。





友達の考えも わかるなあ…。



【4年生】 「言葉って大切なんだ」

思いやりのある言葉を 使うと気分がいいな。







【5年生】 「かっこいい生き方」



まず、自分のできること からやっていこう!





【6年生】 「基本的人権って何?」







基本的人権は、生まれながらに 持っているんだね。

だから、他の人もことも考 えて大切にしていく必要が あるんだね。

2. 駅伝大会に向けて







走ることの好きな4, 5, 6 年生の駅伝選手たち。毎朝早 くから練習に励み、放課後は 本番を想定したトレーニング もしています。(清水先生)

みんな本当によくがんばっているよ。 本番まで気をぬかずにがんばろう。

(鳴瀬先生)